

## Näheres zum Tennisfest

Nach unserem großen Jubiläumsfest im letzten Jahr, haben wir dieses Mal wieder einen einfacheren Rahmen gewählt. Unser traditionelles Winterfest findet deshalb im Clubhaus statt. Zur Deckung der Unkosten erheben wir einen Eintrittspreis von 2,50 €. Zum Essen werden Minisnacks gereicht, neudeutsch so genanntes „fingerfood“. Musikalisch wird die Veranstaltung von CDs begleitet. Die Sieger der Meisterschaften werden mit einer Urkunde geehrt. Gleichfalls wollen wir den Brauch fortsetzen, Mitglieder/innen ab einer Vereinszugehörigkeit von 25 Jahren mit einer Ehrenurkunde auszuzeichnen.

## Sportjahr 2003

In diesem Sommer waren unsere 6 Mannschaften, die am Wettspielbetrieb der Erwachsenen teilnehmen, sehr erfolgreich. Für die Vormittagsrunde der Damen konnten wir dieses Jahr keine Mannschaft mehr melden. Aus den übrigen Ergebnissen ragt sicherlich der Aufstieg der 1. Herrenmannschaft in die Südwestfalenliga heraus, nachdem die Mannschaft in der 1. Bezirksklasse sämtliche Spiele gewinnen konnte. Im übrigen wurden folgende Resultate erzielt:

1. Die 1. Damenmannschaft konnte in der 2. Bezirksklasse bei 2 knappen Niederlagen 4 Spiele gewinnen und verpasste den Aufstieg nur knapp. Gleichwohl verdient diese gewachsene Truppe unsere Glückwünsche.
2. Die 2. Herrenmannschaft konnte nach unglücklichem Saisonverlauf in der Kreisliga von ihren 6 Spielen nur 2 gewinnen und muss leider den Gang in die 1. Kreisklasse antreten.
3. Die Damen 40+ erreichten in der 1. Bezirksklasse bei 3 Siegen und 3 Niederlagen einen guten Mittelplatz.
4. Die Herren 40+ wurden in ihrer Gruppe (1. Kreisklasse) bei 5 Siegen und einer Niederlage Zweiter, verpassten aber leider den Aufstieg knapp.
5. Die Herren 50+ belegten in der Kreisliga bei einem ausgeglichenen Ergebnis von 3:3 einen guten Mittelplatz.

## Kartoffelbraten

In diesem Jahr haben wir mit einem sportlichen Begleitprogramm ein Experiment gestartet. Leider musste deshalb der Termin auf den 13. September voverlegt werden, weil sonst das Wettspiel nicht möglich gewesen wäre. So kam es an diesem Tag bei herrlichem Sonnenschein zu einem spannenden Wettkampf zwischen den Mannschaften der Senioren 40+ und 50+. Das jüngere Team gewann knapp mit 5:4. Das Ergebnis wurde bis in den späten Abend von Siegern, Verlierern, Ehefrauen, Familien und Besuchern groß gefeiert.

## Meisterschaften

Ausgespielt wurden Meisterschaften bei den Senioren 40+, ein Ranglistenturnier bei den Herren und Meisterschaften im Mixed. Nachstehend die Resultate:

<b>Herren:</b>	<b>Senioren:</b>	<b>Mixed</b>
1.Dusan Drahovsky 2.André Koch 3.Olaf Spiekermann 4.Benedikt Busch 5.Volker Siepe 6.Thorsten Klinke	1.Georg Walkuschewski 2.Burkhard Lenze 3.Michael Körner 3.Rainer Schulze	1.Kathrin Busch/André Koch 2.Maren Müller/Ingo Losch 3.Karin Benner/Gerd Benner 3.Hanna Funke/Hansi Vogel

## Jugendbereich

In diesem Sommer haben 1 Mädchenmannschaft ( Mädchen A, bis 18 Jahre) und 3 Jungenmannschaften (Jungen A, B und D) am Spielbetrieb auf Kreisebene teilgenommen. Alle haben im Rahmen ihrer Möglichkeiten gute Resultate erzielt. Vereinsintern stellt die Jugendarbeit weiterhin einen absoluten Schwerpunkt dar, schließlich geht es hier auch um die Zukunft des Vereins. Die Arbeit mit den älteren Jugendlichen muss sich häufig der Konkurrenz zu anderen Trendsportarten stellen. Wir konkurrieren hier insbesondere mit Basketball, Handball und Fußball. Insgesamt sind die Ergebnisse aber durchaus zufriedenstellend. Hervorheben möchte ich hier exemplarisch für alle Jugendmannschaften einmal unsere Jüngsten, die Jungen D (Jahrgang 92 und jünger). Diese Truppe erreichte nach Siegen in den Gruppenspielen das Endspiel

um die Kreismeisterschaft und unterlag hier dem TC Marsberg I nach langem Kampf mit 2:4. Zum Einsatz kamen in der Mannschaft Franz-Niklas Gampe, Philipp Bette, Sascha Funke, Nicolas Körner und Dennis Funke. Auch bei den Einzelwettbewerben erzielten unsere Jüngsten beachtliche Resultate. Die Kreismeisterschaft gewann Franz-Niklas Gampe vor Philipp Bette. Beide siegten dann im Doppel in der Alterklasse Jahrgang 93/94. Bei den Kreismeisterschaften in der Neberrunde konnte Nicolas Körner den 3. Platz belegen. Bei den Bezirksjüngstenmeisterschaften in Lüdenscheid wurde Franz-Niklas Gampe immerhin 3.

## **Rückblick**

Auch in diesem Jahr haben wir wieder am Pfingstsonntag einen Tag der offenen Tür mit Beginneraktion durchgeführt. Wir konnten einige neue Mitglieder gewinnen. In letzter Zeit handelt es sich dabei häufig um im Sport bereits erfahrene Damen und Herren, die von etwas riskoreicheren und belastenderen Sportarten zum Tennis wechseln wollen. Wichtig ist, dass wir diese neuen Mitglieder nicht nur gewinnen, sondern betreuen und behalten. Dazu ist es notwendig, dass auch erfahrene Mitglieder in ihrer Freizeit auf die Neuen zugehen und mit ihnen spielen.

Aufgrund der hervorragenden Wetterbedingungen haben wir auch im Freizeitbereich eine ungewöhnlich gute Sommersaison hinter uns. Unsere Anlage mit 8 Plätzen war vor allem am frühen Abend häufig ausgebucht. Das hat uns auf die Idee gebracht, nach Abschluss der Wettspielrunde an jedem Freitag ab 18.00 Uhr einen Vereinsabend zu veranstalten. Hier konnten unsere Mitglieder bei Grillwürstchen und Getränken bis in die Dunkelheit auf der Terrasse vor dem Clubhaus sitzen, die Freizeit und den Blick in die umgebende Natur genießen, Kontakte knüpfen und über dieses und jenes sprechen. Diese Grillabende sind außerordentlich gut angenommen worden. Immer waren einzelne Mitglieder bereit, sich für den Verein zur Verfügung zu stellen und das Grillen sowie die Bedienung zu übernehmen. Teilweise hatten wir 50 Gäste. Deshalb werden wir diese Veranstaltung auch im nächsten Jahr beibehalten, dann allerdings schon vom Saisonbeginn ab.

Für das Training der Mannschaften und Jugendlichen im Sommer gilt unser Dank unserem langjährigen Erfolgstrainer Manfred Kuschke, der an dem Erfolg der 1. Herrenmannschaft entscheidenden Anteil hat und unserem neuen Trainer Georg Walkuschewski. Die guten Kontakte zu ihm haben es möglich gemacht, jetzt das Training im kommenden Winter weitgehend in die Olsberger Tennishalle zu verlagern. Dies ist für alle Teilnehmer wegen des guten Belages und des kurzen Weges eine merkliche Verbesserung. Der Verein ist inzwischen unter [www.tc-bigge-olsberg.de](http://www.tc-bigge-olsberg.de) im Internet präsent.

## **Mitgliederversammlung**

Unsere Jahresversammlung findet am Sonntag, den 23. November 2003 um 10.30 Uhr im Clubhaus statt. Auf der Tagesordnung stehen u.a. die Wahlen des 1. Vorsitzenden, des Geschäftsführers und des Jugendwarts, dazu die eines Kassenprüfers. Daneben können grundsätzliche Fragen des Vereinsbetriebs erörtert werden. Um zahlreiches Erscheinen wird gebeten. Immerhin kann hier jedes einzelne Mitglied auf die Geschicke des Vereins entscheidenden Einfluss nehmen.